

Wittenheim



Photo L'Alsace/Christian Munch

Premier Girly air tir

Dernièrement, le stand de tir de l'AS Wittenheim a prêté son cadre pour accueillir la première édition du Girly air tir. Cette rencontre de tir à la carabine et au pistolet 10 m était placée sous le signe de la convivialité pour la cinquantaine de participantes. Lors de la proclamation des résultats, Isabelle Cromlin, organisatrice de la manifestation et secrétaire générale du Comité départemental de tir 68, a exprimé sa légitime satisfaction devant

l'engouement suscité à l'occasion de ce match amical. Roland Débenath, président du CDT 68, a remercié l'ensemble des participantes qui ont souhaité à l'unanimité que ce type de concours soit reconduit l'année prochaine. Classement : pistolet : 1. Jessica Bola (TSM) 395,4 ; 2. Isabelle Cromlin (Colmar 1889) 391,2 ; 3. Viviane Liebis (Sierentz) 388,7. Carabine : 1. Céline Heyer (Colmar 1889) 401,9 ; 2. Ludivine Kenner (Wittenheim) 401,6 ; 3. Gaby Johann (Sierentz) 397. Équipes : pistolet : 1. Les Cigognes ; 2. Les Chouquettes ; 3. Coco Girls. Carabine : 1. Tir Pan Pan ; 2. TSM ; 3. Perce-Neige.

Le Girly Air Tir se conjugue au féminin

C'est le stand de tir de l'AS Wittenheim qui prêtait son cadre pour accueillir la deuxième édition du Girly air tir. Organisée par Isabelle Cromlin, secrétaire générale du CD Tir 68 et responsable du développement des féminines au sein de La Ligue d'Alsace, cette rencontre de tir à la carabine et au pistolet 10 mètres a réuni 43 participantes.

« Le ministère en charge des sports mène depuis l'année 2012 une politique volontariste pour développer la pratique sportive des féminines et l'an passé j'ai eu l'idée de proposer au comité départemental de tir 68 cette nouvelle épreuve inscrite au calendrier. Mon initiative a suscité l'enthousiasme de mes collègues et j'ai alors tout mis en œuvre pour que la manifestation soit une réussite.

Il s'agissait de tirer 40 plombs en 1 h 30 maximum, et afin de rétablir un équilibre, certaines tireuses partaient avec un handicap » confiait l'organisatrice, ravie de constater la satisfaction des participantes, âgées de 10 à 71 ans.

À l'image d'Huguette Wolf, régionale de l'étape, la compétition a connu un grand succès : *« je suis licenciée à l'AS Wittenheim et je pratique le pistolet 22 LR depuis une vingtaine d'années. Je tire chez les Dames 3, et le président de mon club m'a sollicitée pour participer au Girly Air Tir en me précisant que le classement final est secondaire. L'essentiel, c'est la convivialité entre les tireuses engagées. Cette épreuve m'a permis de découvrir la discipline 10 mètres air comprimé et de côtoyer les*

championnes ». Lors de la remise des prix, Isabelle Cromlin était félicitée par toutes les tireuses pour la qualité de l'organisation mais aussi pour s'être mise en évidence sur la scène sportive nationale.

Une ambassadrice de talent

Licenciée depuis 6 ans au sein du club de Colmar 1899, elle a décroché, au mois de février, la médaille d'argent au championnat de France 10 mètres à Tarbes. Isabelle Cromlin qui est pleinement engagée dans les instances régionales afin de promouvoir le tir féminin, est aussi une ambassadrice de talent pour le plus grand bonheur de son sport préféré.

Chr.M.



Les participantes du Girly Air Tir.

Photo L'Alsace/Christian Munch

Alsace du 23.04.18

ISA15